

8月25日（月）^{じゅぎょうちゅう}授業中のマナー

^{がっこうきょういくもくひょう}学校教育目標に、「^{おも}思いやりのある^こ子」があります。

^{いちがっき}一学期、^{じゅぎょうちゅう}授業中に、^{つぎ}次のような^{すがた}姿を^み見ました。

- ・^{じゅぎょう}授業が始まって、^{ともだち}友達が^{はな}話しているのにロッカーに^{もの}物を取りに
^い行く
- ・^{ともだち}友達が^{はっぴょう}発表しているのに、^{ひと}となりの人とおしゃべりしている
- ・^{はなし}話をしている^{せんせい}先生の^{ちか}近くに行って、^い何か^{なに}話しかける

これらは、「^{おも}思いやりのある」^{こうどう}行動ではありません。^{まも}マナーを守って
いません。このようなことは、^{おうぎしょうがっこう}扇小学校では、やめましょう。

また、^{せんせい}先生が^{くば}プリントを配ってくれたら、「^{せんせい}〇〇先生、ありがとう」
^いと言っていますか。^{ともだち}友達にももらったときに「^{せんせい}〇〇さん、ありがとう」
^いと言っていますか。これも^{おも}思いやりです。

^に二学期は、^{じゅぎょうちゅう}授業中のマナーを守って「^{おも}思いやりのある^こ子」になり
ましょう。